

令和3年8月30日

ご利用者様・ご家族様
関係各位

社会福祉法人 清和園
理事長 清水 一人

新型コロナウイルス感染症罹患者の発生について

平素より格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

令和3年8月29日（日）、当法人が運営するセイワ美浜デイサービスセンターに勤務する職員1名が、新型コロナウイルスに罹患していることが判明いたしました。

保健所よりの指示を待つ状況下、感染拡大防止のため30日、31日のデイサービスをお休みさせていただき措置を取りましたが、本日、保健所より、調査を行った結果濃厚接触者に該当する職員及びご利用者はなく、体調不良者も発生していないことから、通常通りデイサービス事業を実施して良い旨連絡を受けました。

従って、9月1日（水）より通常通りデイサービス事業を実施いたします。

今後も保健所からの指示に従い、万全の体制をもって対応してまいりますので、皆様にはご心配、ご迷惑をおかけし誠に申し訳ございませんが、何卒ご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

なお、現在、当法人が運営する他の施設のご利用者、職員への感染は、確認されておりませんことを合わせてご報告いたします。